

Nous sommes en état de guerre sociale

La violence

La violence, c'est le chômage et ses 14 000 morts par an en France ! La violence ce sont les parents ne trouvant pas les mots pour expliquer à leurs enfants pourquoi ils ne partent pas en vacances ou pourquoi, l'huissier est venu vider leur chambre. La violence ce sont les 2,7 millions de personnes dans le monde qui meurent chaque année d'accident du travail ou de maladie professionnelle (plus que tous les conflits armés). La violence ce sont ces cadres de chez Renault, de la Poste ou d'ailleurs qui se jettent par la fenêtre de leur bureau, ce sont ces personnels soignants qui prennent la dose de cachetons..., ou alors ces policiers qui se « flinguent » avec leur arme de service.

Violence : la manipulation des esprits ne passera pas !!

Les sociologues et historiens qui défilent sur les plateaux télé le savent mais ils n'en disent rien: - la violence de tout mouvement social, c'est toujours le pouvoir qui en décide le niveau, en fonction de la hauteur des intérêts à défendre. Pour cette raison, aucun pouvoir dans l'histoire, n'a jamais hésité à aller jusqu'au bain de sang chaque fois qu'il l'a estimé nécessaire.

De ce point de vue, les manipulations grotesques des manifestations contre la loi travail, avec un système de maintien de l'ordre permettant, générant et favorisant les affrontements n'auront échappé à aucun des observateurs avertis. Nombre de policiers sous couvert d'anonymat en ont également témoigné. Mais on peut toujours faire plus et depuis deux mois, le mouvement des gilets Jaunes aura battu tous les records historiques avec des centaines de blessés, de mutilés, d'interpellations et des

centaines de condamnations à un niveau inégalé de prison ferme.

Il est inadmissible que la force dite « publique » c'est-à-dire au service du public, soit utilisée à coup de LBD, de lacrymogène pour protéger le multi milliardaire Bernard Arnault ou Xavier Niel et d'autres, tous mentors essentiels du « produit Macron » ! **Il est grand temps que les salarié-es, gilets jaunes ou pas, se tournent vers ces gens-là qui sont responsables et coupables ! Aucun accroc sur leur chemise de luxe n'égalera jamais leur violence envers les travailleurs dans le monde entier !!**

Quant aux policiers et à leurs organisations, ils devraient réfléchir à leur action pour leurs revendications: le salaire, les conditions de travail, le paiement des heures supplémentaires, les moyens d'exercer leur mission de protection des citoyens. Ils devraient réfléchir au refus d'être relégués au rang de bras armés et de relais médiatique d'une oligarchie qui se moque d'eux comme de tous les travailleurs.

Le 5 FEVRIER , salariés actifs, retraités, précaires, sans emplois, agents publics, tous ensemble en grève et en manifestation pour nos salaires et le progrès pour tous !!